



5 Pièces

260 m²

Réf. W-02VZPK

790 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine sécurisé, terrain plat, viabilisé, aménagé, borné, d'environ 1600m2, en position dominante avec aperçu mer au calme absolu. Emplacement premium à proximité de la voie rapide qui mène à Cagnes-sur-Mer et à l'autoroute. À 20 minutes de l'aéroport et du bord de mer. Permis de construire accordé et définitif pour une villa californienne de 260m2 et piscine sur deux niveaux avec sous-sol. Au Rez-de-jardin, vaste salon-cuisine, chambre de maître et appartement indépendant. À l'étage, deux chambres en suite. Vaste sous-sol de 80m2. Garage double, deux stationnements. Les informations sur ...

In a secure area, flat plot, prepared, landscaped, marked out, of approximately 1600m2, in a dominant position with a glimpse of the sea in absolute calm. Premium location close to the fastlane which leads to Cagnes-sur-Mer and the motorway. 20 minutes from the airport and the seaside. Building permit granted and final for a Californian villa of 260m2 and swimming pool on two levels with basement. On the garden level, large kitchen-living room, master bedroom and independent apartment. On the first floor, two en-suite bedrooms. Large basement of 80m2. Double garage, two parking spaces. Information ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



